
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

  ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２７８３回　例会報告

君が代の斉唱　　　　　　　　　　

４のテスト

ゲスト並びにビジター紹介　　なし

誕生祝　７月１日　 大城君　当日ぴたり賞です。

・３０何年間ロータリーにいます。

会長・幹事バッチの交換　　　　　　　　　

・宮本前会長より寺崎新会長へ

・野沢前幹事より松田新幹事へ　

　　

感謝状の授与

・寺崎新会長より宮本前会長・野沢前幹事へ感謝状の授与

新入会員の入会式を行います。　

谷口貞夫（北陸精機株式会社代表取締役会長）さんよろしくお願いいたします。

・昭和６０年から３年間入会させていただいていましたが、仕事の都合で休会致していました。

・今度あらためて入会させていただきました。皆さんと仲良く屋って行きたいので、よろしく

  お願い致します。

続きまして須河元信（北陸電力株式会社魚津支社長）さんお願いいたします。

・６月２８日付けで魚津支社にまいりました。私は富山市の出身ですが、父は鎌倉の出身です。

  前任の中島同様によろしくお願い致します。

  R.I. District2610,　ROTARY　CLUB　OB　UOZU

  魚津ロータリークラブ会報誌
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寺崎新会長挨拶　　

皆さんこんにちは。只今魚津ロータリークラブ第５７代目の会長に
就任した寺崎です。どうぞよろしくお願いいたします。

・新入会員の皆様には、家族同様ですので、気楽に付き合って
  ほしいと思います。

  走る思いです。
  皆さん方は今までにない高齢の会長で心配をされている方もおいででしょうが、気力・体力共に充
　分であります。私はいかに元気であっても皆さんの元気を頂かないことにはクラブを運営する事は
　出来ません。どうか皆さん方のお力添いをよろしくお願いいたします。
・皆さんと共に、より良いロータリーを作りたいと思っています。よろしくお願いいたします。
　一緒に頑張りましょう。

幹事報告　　
・NICE―TVより魚津まつり協賛の依頼
・青少年育成魚津市民会議よりキャンペーン実施について
・日本ボーイスカウト富山県連より会費納入の依頼がきております。
・７月の例会案内をいたします。

7月　８日　クラブ協議会
7月１５日　新年度親睦夜間例会をグランミラージュでおこないます。
7月２４日(日)　早朝例会を海の駅蜃気楼でおこないます。
7月２９日　ゲスト卓話です。講師は魚津工業高校です。

・7月のSAA補助は愛宕君、中川君、朝野君です。よろしくお願い致します。
・例会終了後、初めての理事会を開きます。

出席報告　吉森出席委員長より発表される。
・本日の出席者は　33名、出席率は　94.28　％でした。　
・欠席者　　２名　

メークアップ済みは、谷　君
 ２７８１回のメークアップ　なし
２７８１回修正出席率は、９３．９３％変動なしです。

ニコニコボックス　　小浜ニコニコボックス委員長より発表される。
・野沢前幹事より、無事にバトンタッチし、ほっとしています。
・大村SAAより、寺崎年度のSAAを命じられました。よろしくお願い致します。
・松田新幹事より、幹事として使命感にもえています。
・寺崎新会長より、今年１年間よろしくお願い致します。
多額の御芳志を頂き、誠にありがとうございました。

委員会報告
・国際奉仕委員会を昨日万両で開催いたしました。

本日の卓話　　　会長・常任委員長の年間活動予定の発表です。
寺崎会長“活動方針として”
・はじめに、友好姉妹ロータリーである韓国の釜一ロータリークラブの新年度会長就任式が６月３０日
　ありましたので、就任祝いのメッセージをお送りしました。
・ついては釜一ロータリークラブよりメッセージが来ましたので紹介いたします。（別紙のとおりです）
・魚津クラブの活動方針を説明する前にRI会長、２６１０地区ガバナーの活動方針から説明をして、
　次に魚津クラブの方針を説明をすることが筋だと思いますが、時間の都合上、私達のクラブについて
　説明を致します。

今年度は野外例会を多く設けました。
それは、サンルートでロータリーの臭いの染み付いた場所で厳粛に例会が行われることは最もふさ
わしいことでしょうが、それでは地域の皆さんにロータリーの存在が分かりません。野外例会
を行いことによってロータリーの存在価値を高めたいとおもいます。

・先輩が長年築いてこられました歴史と功績を思う時、わが身の引き締まる非常な緊張が体全体を



・次に釜山釜一ロータリーと友好関係を深め発展させることを目指したいと考えております。
・国際奉仕委員会と協議を重ね、これからの方向を今年は定めたいと考えておりますので、皆様方の
　ご協力をよろしくお願い申し上げます。

次に、常任委員長の活動方針を発表していただきます。
はじめに、
クラブ奉仕委員会　　野沢良成委員長よりお願い致します。
・目標はクラブの根幹でありますので、クラブ奉仕委員会の運営については、
　信頼・友情・宣伝・育成を目指して行っていきます。
・詳細な計画については、クラブ活動計画書参照願いますが、特に会員増強は
　クラブ活動の維持発展を成すものでありますから、会員の協力のもと頑張って行いたい。

次に、
職業奉仕委員会　　関口孝子委員長
・立派な委員に恵まれました。よろしくお願い致します。
・目標については、クラブ活動計画書参照願います。
・寺崎会長方針として、今年度はメンバーの企業訪問を企画しました。第Ⅰ回は
　スギノマシン会長様の許可を得ましたので御社をご訪問いたしたいと思います。
　当日は企業見学、卓話３０分、お寿司弁当による会食等を企画しています。
・会長方針を熱く入れたいと思っています。よろしくご協力お願いいたします。

次に、
社会奉仕委員会　　平崎暉夫委員長
・目標として、会長はくれぐれもロータリー家族を大事にしようと言っています。
・ただ楽しいだけではいかんのじゃないか。
・社会奉仕を従来の受動的なところがあったので、会長方針でもありますが能動
　的に行動したいと思っています。
・ただ奉仕の理想を盲目的に唱えているのではなく、ゆるぎない信念に基づいた
　行動力を発揮し、地域社会と共生していることが実感できる奉仕活動を展開
　したい。
・会長の目標として、

第Ⅰ、会員間の信頼感を大事に、笑いのある会としたい。
第２、過去に築いてきた活動をこれからも先、継続していきたい。
第３、他クラブとの交流を深めたい。

・その計画としては、宮本年度後半に実施された高校生の社会に対する意見発表大会などのように、若い
　世代を育てていく事業を継続していきたい。
・具体的には、小委員会で意見を交換しながら実行したい。

次に、
国際奉仕委員会　　広浜茂貞委員長
・メンバーに恵まれ、委員長として頑張ります。
・世界社会奉仕委員会、ロータリー友情交換委員会、国際青少年交換委員会の
　３委員会を通じて、クラブ活動計画書に書きましたとおり、奉仕を機とし、
　国際間の理解、親善と平和を推進したい。
・計画については、別紙参照願います。
・早速ですが、７月１４日釜一ロータリークラブの夜間例会に寺崎会長、松田幹事が挨拶に行くことが
　計画されています。多くの人が行って欲しいと思っています。よろしくお願い致します。

次に、
ロータリー財団並びに米山記念奨学会について、宮本委員長よりお願い致します。
・目標や計画は記載どおりですが、前年度ガバナーより魚津ロータリーは貢献
　度が高いということで、宮本と野沢さんと寺崎さんの３人出さしてもらった。
・今年も経済的に大変厳しい年ですが、寺崎会長にマルチ・ポールハリス・フェ
　ローになってもらった。
・また野沢さん、宮本もなりました。
・更に、その他の会員にもなっていただき、４人を目標にしたいと思っています。



最後に、
SAAの大村委員長よろしくお願い致します。
・副委員長に羽田さん、若井さんになっていただきました。
・クラブ計画書に書いてありますように、目標としては、会員同士が秩序正しい
　品位ある例会が行われるように努力をします。
・１年間よろしくご協力お願い致します。

松田幹事より、
非常に短い時間で、分かりやすく発表していただき感謝致しております。
初会合これにて終わります。ありがとうございました。

広報委員会よりお願い！
南九州では既に梅雨が終わったと報じていましたが、魚津では今が本番中です。
それぞれ健康には充分に配慮し、職業奉仕、社会奉仕に頑張りましょう。
新任の広報です。誤字、脱字等々ありましたらロータリーの友情に免じてご容赦願います。
また、原稿をお願い致した時には、快くご協力願います。　　　　以上


